

SUMPANGO RATIFICA COMPROMISO CON LOS BOSQUES AL RENOVAR CONVENIO CON EL INAB



Febrero
2018



“Estamos comprometidos con los bosques” fueron las palabras de Efraín Paredes, alcalde del municipio de Sumpango en Sacatepéquez, al referirse a la firma de renovación de convenio de descentralización de consumos forestales familiares, acuerdo suscrito recientemente con personal de la Región V del Instituto Nacional de bosques -INAB-.

Mario Salguero, director de la Región V, comentó que la firma de este documento facilita los trámites para poder obtener los 15 metros cúbicos de madera que corresponden como consumo familiar, el hacer la gestión garantiza que los recursos forestales se están utilizando de una forma sostenible en donde la comuna contribuye fundamentalmente para este proceso.

El fortalecer la gobernabilidad del poder local por medio de esta clase de procesos, garantiza que los recursos naturales se renovaran al tener un compromiso de reforestación ya que se podrán realizar monitoreos, controles y procedimientos de revisión sobre los consumos que se facilitaran, expresó Salguero.

Elena Medina, delegada de fortalecimiento municipal, expresó que con estos convenios se agiliza considerablemente las autorizaciones que brinda la municipalidad y se evita que la población tenga que realizar traslados innecesarios, a las sedes del Instituto Nacional de Bosques.

